
令和３年度 第２回学校運営協議会議事録  
 令和３年１０月１５日（金）１８：００～ 

下野市立吉田西小学校ミーティングルーム 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ（松本会長） 

    前期が終わり、行事がまだ残っているので、ご協力をお願いしたい。  

 

３ 校長あいさつ（人見校長） 

    半年が過ぎ、コロナ禍が続いているがなんとか行事も行うことができて

いる。昨日も修学旅行に行ってきた。ご協力に感謝したい。  

    閉校まで 160 日をきった。一日一日を大切に過ごしていきたい。  

   子どもたちの学びと安全を大切にし、指導をしていく。 

今度ともよろしくお願いします。 

  

４ 協議 

    

（１）最近の本校児童の様子について（教務） 

   ・９月は、他学年との接触なし。4，5 時間授業で短縮日課のため外遊び

ができなかった。 

   ・友達との遊びもなく登校をしぶる児童もいた。 

    しかし、9 月の後半は分散して外遊びができるように工夫した。 

   ・健康観察での体調不良、欠席児童も少なかった。 

   ・その分、10 月に入り、いろいろな行事がたくさん入ってきている。 

   ・落ち着いて生活し、学習への意欲も出てきている。 

・メリハリのある生活ができている。 

   ・特定の児童が保健室への来室がある。他の子は元気に登校している。 

  

  Ｑ保健室へ行く子は、一日中保健室にいるのか。 

   Ａ  養護教諭に話をしたい子が、休み時間の後などにいって話を聞い

てもらっている。用事が済むと教室に戻っている。 

 

 

（２）今後の学校行事・閉校記念事業のもち方について（教頭・教務） 

①運動会 

・今週から、5，6 年代表児童の練習が始まった。 

 ・1，2 年 ダンスが３つ覚えなくてはならない。（よさこい・フォークダ

ンス・ダンシング玉入れ） 

・来週からは全校での練習になる。 

・来賓の制限をお願いしている。 

 

 

 



②蔵王祭 

・午前中の開催である。 

・主な内容 

学年ごとの学習発表 

松本会長さんのシンセサイザー演奏 

卒業生(保護者)へのインタビュー 

風船飛ばし・・・風船と花の種（体育厚生部会の協力）  

・参観する保護者は、各家庭 1～2 名とする予定である。 

 

③閉校式 

   令和 4 年 3 月 12 日  第一部 式典 

              第二部 合唱 

                 メモリアル DVD 上映 等 

        ・他の三校とも合わせる。詳しい内容は詰めていく。 

      

 

④離校式 

   令和 4 年 3 月 24 日  修了式の日 学校とのさようならの式 

 

 

 

（３）南河内小中学校関係について（統括ｃｏ、教頭、教務） 

・義務教育学校設立準備に向けた動向 

◎教育課程編成、小中一貫教育各部会について  

   各部会に教職員が分かれ、来年度の細かい計画を立てている。 

   （例：日課表作成、家庭学習のきまり、避難訓練の計画  等） 

  備品の確認（どの学校の何を持っていくか） 

  今後の予定・・・各学年のクラス編成をすすめる。 

 

◎スクールバスについて 

  10 月 26 日 説明会を実施 

上野 CO より 

今後の流れ→利用届出の提出→人数の確定→コース停留所の確定 

    登校班  停留所までの歩き方、停留所の安全確保  

   

◎引っ越し備品 

 事務部会で検討中 

 春休みに引っ越し 

（業者依頼 教職員も行う 保護者、地域の方の協力が必要） 

 

◎ＰＴＡ組織編制 

 11 月に希望調査をとる予定である。（P 会員） 

  

   

 



【報告】(松本会長さん) 

   蔵王祭で使っていた臼ときねの再活用を後援会でできないか、話し合って

いるところ。他の物品も検討中。 

 

 

（４）情報交換 

    

    Ｑ 今日までの感染や濃厚接触者について 

    Ａ  (これまでの状況を報告) 

      ・感染症対策は継続していく。 

・家族で体調不良者がいた時には、登校を控えてもらっている。  

    ・子どもたちも「密」になっている時もあるので、指導している。  

      

    〇農園や蔵王の森を何かに利用できないか。 

     五霊池・・・クロメダカ、トウキョウダルマガエルが生息 

      小中学校には池がないので、どこかに引き取ってもらえるか   

      トウサワトラノオ ジャコウアゲハ ウマノスズクサ   

→地域の方が定期的に管理をしてくださっている。 

        このまま、蔵王の森に残す予定 

 

    〇学校にある備品について 

    ・メモリアルホールに持っていくものは決まっている。 

・備品等使えるものは持っていく。それ以外のものは、市内小学校に使

ってもらう予定 

     

    〇来年度の小中学校運営協議会委員について  

     地域代表 松本会長  保護者代表 川田さん 2 名を推薦 

 

   

    Ｑ タブレット使用、全国的に情報モラルに関する問題があるが、本市

での取り組みを教えていただきたい。  

    Ａ（市教委 松川指導主事） 

９月から持ち帰りの試験的な運用を行った。今は本格的な運用に向け

て準備を進めている。セキュリティーの強化、各学校での情報モラル

の指導をおこなっているところである。 

      

〇いじめにつながらないよう、万全を期して取り組んでほしい。  

     （校長）情報機器に囲まれた生活、タブレットだけではなく家庭での

スマホやゲーム機の使い方も家庭と連携して指導していきたい。 

５ その他 

  ・次回（第３回）会議予定 期日：令和４年２月２日（水）１８：００～ 

（授業参観日、親子クリーン活動、Ｐ役員会あり） 

               内容：学校評価に関して 他 

 

６ 閉会 


